



Autounfälle passieren - wichtig ist, dass man dann weiß, wie man sich in den verschiedensten Situationen richtig zu verhalten hat. Was zum Beispiel, wenn ich mich mit meinem Wagen überschlage? Einfach aussteigen könnte schwierig werden, denn zuerst einmal muss ich mich abschnallen. Der Sicherheitsgurt allerdings ist, wenn ich auf dem Autodach liege, gar nicht mehr so einfach zu öffnen, wie unser Reporter erfahren hat. Auf der Weltleitmesse Interschutz in Hannover, auf der sich auch der ASB Arbeiter-Samariter-Bund präsentiert, konnte dieser Notfall simuliert werden. Und wir sind eingestiegen.

**Leadin**

Autounfälle passieren - wichtig ist, dass man dann weiß, wie man sich in den verschiedensten Situationen richtig zu verhalten hat. Was zum Beispiel, wenn ich mich mit meinem Wagen überschlage? Einfach aussteigen könnte schwierig werden, denn zuerst einmal muss ich mich abschnallen. Der Sicherheitsgurt allerdings ist, wenn ich auf dem Autodach liege, gar nicht mehr so einfach zu öffnen, wie unser Reporter Tim Kuchenbecker erfahren hat. Auf der Weltleitmesse Interschutz in Hannover, auf der sich auch der ASB Arbeiter-Samariter-Bund präsentiert, konnte dieser Notfall simuliert werden. Und unser Kollege ist einmal eingestiegen.